

Entrevista con el M Lorenzo Sánchez, sobre el simulacro de evacuación del 19 de septiembre pasado

Los simulacros tienen como propósito estar preparados para una eventual emergencia

Gaceta II: Ingeniero, ¿desde hace cuánto tiempo se hacen los simulacros?

Lorenzo Sánchez (LS): Desde el 2003 cuando yo ingresé al II UNAM, ya se hacían, y muy probablemente desde años anteriores, aunque no sé si con periodicidad anual, como ahora.

Gaceta II: ¿Con qué propósito se hacen los simulacros?

LS: El efecto es recordar los acontecimientos de 1985 y estar preparados para una eventual emergencia de esta naturaleza. También se hacen simulacros más específicos, como el del edificio 5 sobre prevención de incendios.

Gaceta II: ¿Qué respuesta hay de la gente del II en estos simulacros?

LS: Muy buena. En este simulacro participaron 255 personas o *evacuados*, de todo el II. La Torre de Ingeniería se manejó aparte. Salvo tres personas que no quisieron participar, todo mundo apoyó. Para fines del simulacro, estas personas se registran como *fallecidas*.

Gaceta II: Dentro de los estándares nacionales o internacionales, ¿los simulacros de evacuación del II están dentro de lo aceptado?

LS: En el simulacro del año pasado donde se abrieron puertas de emergencia, que por lo regular están cerradas, tuvimos un tiempo dentro de los estándares



que se manejan: hicimos 1 minuto con 29 segundos. En esta ocasión decidimos hacer el simulacro de situación más real, con todas las puertas cerradas, además de que la gente del edificio 4 tendría que caminar un poco para llegar al punto de reunión, en este caso se evacuó en 2 minutos 30 segundos. No estamos muy lejos de lo permitido, aunque debemos mejorar.

Gaceta II: ¿Quién coordina los simulacros?

LS: La Comisión Local de Seguridad.

Gaceta II: ¿Cuántas personas conforman la Comisión Local de Seguridad?

LS: Diez personas, todos académicos, y está presidida por el doctor Sergio Alcocer. Esta comisión es permanente. Nos apoyamos con personal académico y algunos estudiantes que forman las brigadas, aunque estos últimos sí son removibles.

Gaceta II: ¿Alguna vez han tenido un caso de evacuación real?

LS: No, en el tiempo que yo he estado en la Comisión, no. Pero justamente por eso seguimos realizando estos simulacros. Es la cultura de la prevención.